



Spartenbericht Bergfreunde und Skifahrer 2018/2019

Erstellt von Evi Zehetbauer

Jahresbericht der Sparte Bergfreunde und Skifahrer 2018

Die Sparte der Bergfreunde freut sich, ihre Aktivitäten hier aufzeigen zu können. Die Spartenleitung teilen sich Evi Zehetbauer und Mike Schneider. Vervollständigt wird die Vorstandschaft von Tina Loipführer und Kerstin Stephan als Kassierer und Franz Kinnigkeit als Schriftführer.

Mit sage und schreibe 36 einzelnen Veranstaltungen im vergangenen Vereinsjahr haben die Bergfreunde wieder versucht, für Jung und Alt ein abwechslungsreiches Programm zusammenzustellen. Unter anderem wurden im vergangenen Vereinsjahr folgende unterschiedliche Aktivitäten unternommen:

- Maibaumradltour mit neuem Teilnehmerrekord
- ein- oder mehrtägig Wanderungen für Jung und Alt, bei der Familienwanderung durch den Zauberwald in Ramsau waren 63 große und kleine Wanderer aus Velden unterwegs, auch die Unta-da-Woch-Wanderungen mit Andrea Rusch erfreuen sich großer Beliebtheit
- Campingausflug zum Sandskifahren
- Schlauchbootfahren auf der Alz
- Bergmesse
- Klammwanderung
- Weinfest im TSV Saal mit der Band LA Music und einer rekordverdächtigen Besucherzahl
- Skigymnastik für unterschiedliche Altersklassen
- Angebote für Skitourengeher (Schnupperkurs, Touren ein- und mehrtägig, Silvesterskitour)
- Nachtskifahrt mit 78 Teilnehmern
- Tagesskifahrten und Unta-da-Woch-Skifahrt
- Hüttenabend im Sudhaus



Eine beachtliche Teilnehmerzahl konnte mit 101 Ski- und Snowboardschülern heuer bei den 4-tägigen Skikursen in Lofer erreicht werden. Besonders stolz ist die Sparte um ihren Skischulleiter Sepp Lurz auf neun in diesem Jahr neu hinzugewonnene Übungsleiter.



Auch die Ausrichtung des Marktlaufes, in diesem Jahr bereits zum 29. Mal, war wieder eine organisatorische und personelle Meisterleistung und konnte reibungslos durchgeführt werden.

Mit dem Spuren der Langlaufloipe durch Manfred Schellner wurde wieder ein Beitrag für die sportbegeisterte Allgemeinheit geleistet.

Sehr erfreulich ist auch die beachtliche Leistung der Veldener Rennläufer, die neben den anderen teilnehmenden Vereinen in der „Isar-Vils-Cup Rennserie“ ihre Erfolge einfahren. So sind für die Bergfreunde Velden insgesamt heuer ca. 20 Starter angetreten.